

von:
10. Februar 2015

Die Generalversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Druisheim fand am 14.01.2015 statt. Vorstand und 1. Kommandant Artur Thomas konnte neben zahlreichen Mitgliedern auch Bürgermeister Albert Lohner, KBM Jürgen Scheerer, KBM im Ruhestand Josef Riegel, die Kdt. aus Mertingen und HeiBesheim mit ihren Stellvertretern, die anwesenden Gemeinderäte, sowie die Vorstände der Ortsvereine begrüßen.

Kdt. Thomas informierte in seinem Jahresbericht über die Aktivitäten des vergangenen Jahres. Dazu zählten das alljährliche Aufstellen des Maibaums mit anschließender Maifeier, die Teilnahme an der Fronleichnamsprozession, die Feier zum 25 jährigen Bestehen der Berghasen und der Volkstrauertag. Besonders hob Kdt. Thomas die Spendenübergabe bei der Gingotour hervor, die im vergangenen Jahr Station in Mertingen machte. Hier konnte von den Druisheimer Vereinen eine Spende zugunsten krebskranker Kinder übergeben werden. Der technische Bericht umfasste 15 Einsätze. Ein besonderes Lob galt der aktiven Mannschaft, da alle Übungen und Schulungsveranstaltungen stets gut besucht waren.

Atemschutzausbilder Dieter Trauner informierte in seinem Bericht über Besonderheiten der durchgeführten Übungen der Atemschutzgeräteträger.

Jugendwart Bianca Thomas blickte voller Stolz auf das vergangene Jahr zurück. Die 23 Jugendlichen der Jugendfeuerwehr haben stets mit großem Eifer an den Übungen teilgenommen. Für einige der Jugendfeuerwehr stand zudem die erste Leistungsprüfung an.

Der Kassenbericht wurde von Kassier Theo Hosp verlesen und wies keine Mängel auf. Die Revisoren Helmut Vogt und Michael Hosp bescheinigten dem Kassier eine vorbildliche Kassenführung und beantragten die Entlastung der Vorstandschaft.

Bürgermeister Lohner verwies in seinem Grußwort auf die Wichtigkeit der örtlichen Wehren und lobte die hervorragende Jugendarbeit, im Besonderen den Einsatz von Jugendwart Bianca Thomas.

Kreisbrandmeister Scheerer lobte die gute Zusammenarbeit der Feuerwehren auf Kreisebene und informierte über den aktuellen Stand zum Digitalfunk. Des Weiteren gab er einen Überblick

Generalversammlung der FFW 2015

von:

10. Februar 2015

über die Aktivitäten und Einsätze der Feuerwehren im Landkreis.

Zum Ende der Versammlung informierte Kdt. Thomas noch über geplante Aktivitäten des laufenden Jahres und dankte allen für die gute Zusammenarbeit.

Auch dieses Jahr konnten wieder einige verdiente und langjährige Mitglieder geehrt werden:

- Hosp Michael, Meier Bernhard, Hindermayr Martin und Sailer Gerhard wurden für 25 Jahre aktiven Dienst mit dem Silbernen Ehrenzeichen des Freistaates Bayern ausgezeichnet.
- Als kleines Dankeschön für die langjährige Verbundenheit zum Verein wurde für 50-jährige Vereinstreue Artur Meitinger und für 60-jährige Vereinstreue Hubert Hindermayr sowie Josef Käser mit einer Urkunde geehrt.

Generalversammlung der FFW 2015

von:
10. Februar 2015



Auf dem Foto fehlt Artur Meitingner und Josef Käser